
令和 2 年度 第 3 回埼玉代協理事会 議事録 

 

                    一般社団法人 埼玉県損害保険代理業協会 

                            会 長  塩野 忠 

 

日時  令和 2 年 9 月 7 日（月） 13 時 30 分～16 時 50 分 

 

場所  さいたま市 宇宙劇場 第１・２・３集会室 

 

開会宣言 事務局 木村（公）進行 敬称略  

会長挨拶 塩野会長（体調不良の為欠席 渋田副会長代行）  

出席者 正副会長  神林早苗、大徳和人、渋田昇、岡正徳 

    中央支部  金澤忠、岩崎栄 

    東部支部  藤井克史、飯田信幸 

    西部支部  山崎将史、塚田智史 

    南部支部  宮嵜雅範、岩瀬晃司、塚越大輔、三上等、池浦正文 

    北部支部  柳沢賢次、中島竜二、上林浩太郎、木村将義 

    専務理事  木村公彦 

    直前会長  清水 克俊 

    監事    町田安弘、斉藤高士 

    顧問    森寛人 

    事務局   横川亜希子 

 

出席者・定足数確認 全理事 31 名中 20 名出席で正式に成立 

 

議事録作成人 金澤   

署名人の確認 副会長 澁田（塩野会長欠席の為）  監事 斎藤  

前回議事録の承認・・・・挙手をもって承認  

審議事項  

① 駐車場の補助について（費用弁償）  

公共交通機関利用による請求を前提とするが、車利用の場合は駐車場料金を上限 1500 円  

を申請することもできる様に修正し施行 2020 年 9 月 7 日 賛成多数 保留 2 名で可決  

 

②募集人の人数報告 基準日を 1月 1日を 該当年 4月 1日 現在とする 

予算案の策定および会費の請求スケジュールへの影響は少ないことを確認した  

2020 年 9 月 7 日より修正し施行する。 全員一致 可決 



 ③東関東ブロックセミナ－について（木村専務、神林教育委員長）  

10 月 30 日（金） 大宮ソニックシティ 国際会議室で開催  

ラフレ埼玉での開催予定でしたが予算の関係でソニックに変更  

9月 14日にインターリスク総研（お茶の水）にて講師と BCP の詳細内容を打ち合わせ  

第 1 部は講師による講習 休憩を挟んで、第 2 部は代理店の BCP を新風会の会員が中

心となりグループワークとする。 

予算案について、「毎年他県にも費用の一部を負担してもらっているため、今回だけ埼玉

だけが費用負担を負うのはいかがなものか」という複数の意見がでる。 

木村：「今年は懇親会がなく、費用をかなり抑えられるため負担はなしでよいと考え

た。」 

このため、他県は各県 3 万負担、埼玉は 6 万円負担とし、万一不足が出た場合は埼玉が

負担する案に修正。9月 17日のﾌﾞﾛｯｸ会議で承認をもって進める。 

賛成多数 保留 1 名で可決  

 

④ 埼玉代協 ラジオ局開設について （大徳副会長 越谷ｺﾑﾐﾃｨ-FM の話題）  

塩野会長の出演の紹介 運営方法の紹介 大徳・山崎が担当  

審議にあたっての確認事項 広報委員会の承認・事務局の協力・ 理事役員の出演依頼  

広報委員会で再度検討 代協として発信するのであれば費用負担は当然 池浦委員長  

音声ﾒﾃﾞｨｱへの対応を視野に入れて 山崎支部長 今回は保留で検討課題となる。  

 

協議事項  

①三冠王に向けて 会長不在の為 次回に繰り越し  

②Zoom 有料会員登録の件 現状。無料登録だと 40 分で切れてしまう。  

 塚田新風会会長が 9月 3日の Web 開催のアンケート結果を披露した。 

 費用負担も含めて次回に繰り越しとした。 

③大学講師用ﾌﾟﾚｾﾞﾝ Web 講習会については、新風会のメンバー内で検討することとし

た。  

10月 23日の埼玉大学講義については今年は中止 

11月 2日の損保協会依頼の埼玉大学での講義は北部支部 萩原さんで事前録画したもの 

で対応  

④各キャンペ－ン等今年度は中止で決定。キャンペーンの配布物を.支部長経由にするかと

提案があったが会員が集まる会議の時に配布となる 

 

⑤各種関係機関への挨拶状の送付を 8月 6日に完了した旨報告。 

 会員については事務局だよりを送信し同じ資料を添付し送信済みと報告。 

 



各種委員会 支部会報告  

組織委員会岡委員長：9月 1日 宇宙劇場にて代理店賠責の説明会 参加会員 21名その他 5 

名  

教育委員会神林委員長：日本代協ｱｶﾃﾞﾐ-のお知らせ及び料金のお支払いのお願い。  

企画環境委員会木村将委員長：9月 1日 代理店賠責の説明会で実施 不公平募集の案件を 

               あげてほしいと依頼有 

社会貢献委員会岩崎委員長：こども 110 番の代理店登録の依頼有。ステッカ－の紹介 

             防災探検隊の活用について依頼があった。  

広報委員会池浦委員長：ホームページリニューアルを検討しているとのこと。 

           次回理事会までにまとめたいとの報告を受ける。  

           保険毎日新聞の紹介を発信検討中途のこと。 

東部支部藤井支部長：8月 3日 役員会 11 月支部セミナー＆忘年会 

          2月支部セミナーを予定 

西部支部山崎支部長：8月 21日 Web セミナー11 月 Web セミナーを予定 

          支部活動費で名刺を作成したので次期役員の掘り起こしを実施中 

南部支部宮嵜支部長：コロナ禍の中、未だ活動できずにいる。 

          １１月か１２月には支部セミナーをしたいと考えている。 

北部支部支部長所要の為 岡さん代理：支部セミナー等は、この時期は考えていない。 

中央支部金澤支部長：7月 29日 支部ｾﾐﾅ- ｺﾛﾅｳｨﾙｽ支援策 会場の都合で中止 

 

その他 

澁田：他代協ではコロナ禍の中どうやっているかご存じの方いらっしゃるか？  

清水：具体的には出来ていない。       山崎：福岡代協の話 WEBセミナーの推進 

 

新春の集いについて開催するべきか議論。 

開催する方向で用意をしたほうが良い：9名   中止したほうが良い：3名  

社会情勢を見て判断：2名           懇親会なしで内容を絞って開催：3名 

WEBセミナーの実施：3名 

会長・副会長・専務理事で検討して 次回理事会で発表したいとした。 

 

斉藤監事講評 コロナの影響で集い語らうという埼玉代協のもっとも素晴らしい面が阻害

されていると感じている。ITを駆使して対面に代わるような空気間で WEBなどを活用して

集い語らうメリットが消えないようにやっていただきたいと思う。講師の金額については

相場があってないようなものですが、安い場合は保険会社等のプロモーションが入ります

が、今回のブロックセミナーの金額を見るとプロモーションのないきっちりとした BCPが

想定できると考えます。 



  

次回 理事会は追って 連絡との事  

                                   以上 


